
Депутаты городской 
Думы обсудили планы 
по развитию города.

Главное в работе депута-
тов Думы Нижнего Новго-
рода - решить социальные 
проблемы нижегородцев. 
Одна из главных задач - 
ликвидация очередей в дет-
ские сады - решена досроч-
но, а значит, можно при-
ступать и к другим не менее 
важным вопросам. На за-
седании Гордумы, которое 
прошло под председатель-
ством главы города Олега 
Сорокина 15 октября, де-
путаты обсудили текущие 
дела и будущие планы.

ДохоДы -  
на Детские саДы  
и переселение  
из аварийного 
фонДа

Главным вопросом за-
седания стало уточнение 
бюджета на 2014 год. Соб-
ственные доходы город-
ской казны увеличены на 
60,3 миллиона рублей, в 
основном за счет поступле-
ний от использования иму-
щества. Расходы выросли 
на 274,5 миллиона рублей, 
а дефицит - на 214,2 милли-
она рублей. Но рост дефи-
цита бюджета будет анну-
лирован за счет имеющих-
ся средств, оставшихся на 
счетах бюджета на 1 янва-
ря 2014 года.

Кстати, все дополнитель-
ные средства депутаты на-
правили на важные для ни-
жегородцев вопросы. Око-
ло 113 миллионов рублей 
выделено на строительство 
детских садов, 60 миллио-
нов рублей - на строитель-
ство домов в Бурнаковском 
микрорайоне для расселе-
ния жителей аварийного 
фонда. Еще 53,6 миллио-
на рублей направлено на 
антитеррористические ме-
роприятия нижегородского 
метрополитена, 25 миллио-
нов рублей - на реконструк-
цию проспекта Молодеж-
ного в Автозаводском рай-
оне в рамках подготовки к 
чемпионату мира по фут-
болу. 

в этом гоДу  
малыши  
получат пять 
ДетсаДов

По данным заместите-
ля главы администрации 
Нижнего Новгорода Ма-
рии Холкиной, в 2014 году 
за счет строительства сразу 
пяти детских садов на ули-
цах Шнитникова, Цветоч-
ной, адмирала Макарова, 
Рубинчика и на бульваре 
имени Коноваленко будет 
создано еще 1430 мест, в 
том числе 150 мест в ясель-
ных группах. Эти детские 
сады будут сданы до 20 де-
кабря, а садик на улице Ру-
бинчика даже раньше - к 

4 ноября. Кроме того, ве-
дется реконструкция дет-
сада на улице Лескова и ка-
питальный ремонт садиков 
на улицах Березовской и 
Бринского. 

 На строительство но-
вых детских садов только 
в 2014 году выделено 1,233 
миллиарда рублей, из них 
537 миллионов рублей - из 
бюджета Нижнего Новго-
рода.

- Я высоко оцениваю 
работу администрации и 
тот объем работ, который 
проделан на сегодняшний 
день, - заявил Олег Соро-
кин. - Четыре года назад 
мы поставили перед со-
бой задачу ликвидировать 
очередность в детские до-
школьные учреждения, но 
мало кто верил, что такое 
произойдет. Однако эта за-
дача выполнена с опереже-
нием на целый год. Это ста-
ло возможным благодаря 
поддержке областных и фе-
деральных властей. 

Но, несмотря на хорошие 
результаты, городские вла-
сти не собираются останав-
ливаться на достигнутом. 
Например, в 2015 году пла-
нируется построить детские 
сады в Бурнаковском ми-
крорайоне, на Мещерском 
озере, на проспекте Гагари-
на - в общей сложности на 
950 мест. Кроме того, за-
планировано увеличение 
числа ясельных групп.

- Остается проблема за-
груженности некоторых 
детсадов и дисбаланса по 
районам - некоторые ро-
дители вынуждены возить 
ребенка, например, из Ни-
жегородского района в Со-
ветский, - говорит глава го-
рода. - Следующим этапом 
станет работа по ликвида-
ции очередности в ясель-
ные группы для детей от 
одного до трех лет. 

готовимся 
к 70-летию  
побеДы

В 2015 году наша страна 
будет праздновать 70-летие 
Победы в Великой Отече-
ственной войне. Подготов-
ка к этой знаменательной 
дате в Нижнем Новгоро-
де начинается уже сейчас. 
По информации замести-

теля главы администрации 
города по социальным во-
просам Марии Холкиной, 
уже разработан и утвержден 
план мероприятий, охваты-
вающий буквально все сфе-
ры общественной жизни - 
от благоустройства города 
до акций в поддержку ве-
теранов войны.

На данный момент в 
Нижнем Новгороде прожи-
вают 22 562 ветерана Вели-
кой Отечественной войны, 
из них участников и инва-
лидов войны 2266 человек, 
остальные - блокадники, 
труженики тыла, вдовы 
участников Великой Оте-
чественной войны и узни-
ки фашистских концлаге-
рей. 

Первостепенное внима-
ние будет уделено лично-
му общению с ветеранами: 
будут организованы встре-
чи ветеранов с детьми и мо-
лодежью, планируется ока-
зание адресной помощи в 
решении бытовых проблем. 
Заместитель главы города 
Дмитрий Бирман предло-
жил обеспечить участни-
ков войны «кнопкой экс-
тренной помощи», которая 
позволяет без труда подать 
сигнал, если вдруг пожи-
лому человеку станет пло-
хо, а близких рядом не ока-
жется. 

К 9 Мая будет проведено 
масштабное благоустрой-
ство и ремонт 200 памятни-
ков и мемориальных ком-
плексов, к чашам Вечного 
огня в мемориалах Москов-
ского и Приокского райо-
нов прокладываются газо-
проводы. По ходатайству 
ветеранов и трудовых кол-
лективов будут установ-
лены памятники выдаю-
щемуся конструктору ар-
тиллерийских систем В. Г. 
Грабину, Герою Советско-
го Союза В. И. Казакову и 
маршалу Г. К. Жукову.

К знаменательной дате 
будет преображен и парк 
Победы. 

- Накануне заседания 
Гордумы я встречался в 
парке Победы с руководи-
телями крупнейших про-
мышленных предприятий 
города и обсуждал с ним во-
просы дальнейшего разви-
тия парка, - сообщил Олег 

Сорокин. - К этому про-
цессу уже подключились 
машиностроительный за-
вод, «Сокол», «Буревест-
ник» - часть экспонатов по-
дарена парку промышлен-
ными предприятиями. К 9 
Мая будет проведено благо-
устройство парка, но зада-
ча стоит шире - построить 
здесь Музей воинской сла-
вы и оборонной промыш-
ленности. Мы должны при-
ложить максимум усилий, 
чтобы в 2015 году начать 
строительство музея.

Кульминацией праздни-
ка станет, конечно же, па-
рад Победы.

Подготовка к празднова-
нию 70-летия Победы бу-
дет проходить при актив-
ном и непосредственном 
участии депутатов город-
ской Думы. По словам гла-
вы города, это приоритет-
ная задача не только для на-
родных избранников, но и 
для самих нижегородцев. 

пуск тепла  
прошел  
без проблем

Как обычно, осенью на 
контроле депутатов и гла-
вы города находится пуск 
тепла в Нижнем Новгоро-
де. Официально отопитель-
ный сезон в городе начался 
30 сентября, но по данным 
директора департамента 
жилья и инженерной ин-
фраструктуры Сергея Си-
ницына, школы, детсады, 
больницы и другие соци-
альные учреждения полу-
чили тепло на неделю рань-
ше. 

- В этом году пуск тепла 
стартовал спокойно, рабо-
та была организована луч-
ше, чем в прошлом году, 
- оценил результаты Олег 
Сорокин. - По сравнению 
с 2011 годом, когда жители 
буквально били в колоко-
ла, работа шла в нормаль-
ном русле, и теплоснабже-
ние было обеспечено в нор-
мальном технологическом 
режиме, без авралов.

Ольга ГОРИНА.

Подробнее читайте  
на официальном сайте  

Городской думы  
Нижнего Новгорода  

www.gorduma.nnov.ru.

Очередей в детские сады  
в Нижнем Новгороде больше не будет

Первым вопросом заседания стало 
уточнение бюджета на 2014 год.
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